dans leur nouvel ecnn, ils seront imités à la rentrée par plusieurs classes de primaire.

• Pierre-Laurent CUVELIER

e personnel et la direction de l'école libre de Pipaix entrevoient (enfin) le bout du tunnel, au terme de deux ans et demi de travaux. Un chantier d'envergure qui aura permis à l'implantation du centre éducatif Saint-Pierre, établie à la rue du Moulin, de faire peau neuve.

Pour autant, à l'heure où sonnera la rentrée des classes lundi prochain, certains élèves du primaire, ceux de 4° et 5° années, devront encore s'armer de patience avant de rejoindre leurs nouveaux locaux. La faute à un impondérable durant la mise en œuvre des travaux.

« Nous avoire ues travaux.

« Nous aviors l'espoir que la rénovation complète du bâtiment
des primaires soit terminée pour
la fin de l'année scolaire mais le
déménagement final devrait intervenir après la Toussaint, indique le directeur Patrick
Deworme. Il se fait que les pi-



gnons de l'ancienne structure, laissés à l'air libre pendant un certain temps, ont pris l'eau. On attend d'être sûr qu'il n'y a pas de problèmes d'humidité pour finaliser les travaux de pein-

L'école se porte à merveille, malgré les travaux

Alors que dans le prolongement du site, de jolis volumes colorés accueillent les maternelles depuis un an, les enfants de $\mathbf{1}^m$ et $\mathbf{2}^s$ primaires ont déjà pu profiter de nouveaux

espaces fonctionnels.

Les classes de 3° et 6° primaires suivront des la rentrée et emménageront à l'étage de l'ancien couvent, dont il ne restait plus grand-chose il y a tout juste un an hormis les murs porteurs. « Le bâtiment a été complète-

« Le bâtiment a été complètement désossé mais on a voulu préserver la façade, qui a un certain cachet », nous dit M. Deworme, qui se réjouit du saut qualitatif offert par ce nouvel écrin et ses deux cours de récréation désormais bien

distinctes. « Auparavant, les locaux étaient mal organisés avec des classes dispersées un peu partout dans l'école. Les travaux ont permis d'amener une certaine logique dans l'aménagement des espaces, avec un regroupement des plus jeunes de primaire au rez-de-chaussée tandis que les grands occuperont le premier étage. »

À côté des lieux de cours, les enfants disposeront enfin d'une salle de gymnastique, eux qui devaient se contenter de séances données en extérieur ou au sein de l'ancien réfectoire par mauvais temps.
« C'était loin d'être idéal mais c'est derrière nous maintenant.
De plus, grâce au nouveau réfectoire, également intégré à l'ancien couvent, on pourra de nouveau servir des repas chauds, » précise le chef d'établisse-

ment.

Malgré le chantier de réfection, l'école libre de Pipaix est
parvenue à maintenir le cap
sans que cela ne se ressente au
niveau de sa fréquentation.

niveau de sa fréquentation « Nous nous portons très bien, l'année scolaire s'étant clôturée avec 170 élèves. El la prochaine rentrée s'annonce sous les meilleurs auspices. Il n'y a d'ailleurs plus de places dans certaines classes de maternelles, » nous dit notre interlocuteur.

LEUZE-EN-HAINAUT

La délivrance pour les élèves à Vieux-Leuze

La rénovation de cette école communale, cela fait dix ans qu'on en parle.

Le rêve des enfants et enseignants deviendra réalité lundi prochain.

ette fois, ça y est! Après une attente qui, pour beaucoup, a semblé interminable, l'école communale de
Vieux-Leuze, fraîchement rénovée et étendue sur l'arrière du gencore effectuer les travaux de finition dans l'ancien bâtiment et installer certains châssis, » souligne Béatrice Fontaine, l'échevine de
leuzois l'Enseignement, qui avouait son soulagement de
voir ce gros projet – vieux de
dix ans et qui a connu pas mal
de péripéties – enfin aboutir.

On ne doute pas de l'efferves-



La « nouvelle » école communale, fraîchement rénovée et agrandie, est prête pour le grand jour.

cence qui régnera le premier jour de la rentrée parmi l'équipe éducative qui, à l'instar des élèves et des parents, a dû composer avec les aléas inévitables d'un tel chantier.

Les classes conteneurs, c'est du passé!

Durant près de deux ans en effet, les classes de maternelles et de 1^{re} et 2^e primaires étaient hébergées dans des « Portakabin » sur le parking de la piscine communale, avenue des Sports. Une solution provisoire qui appartient aujourd'hui au

Les quelque 150 élèves qui fré-

quentent habituellement l'école de Vieux-Leuze, la plus importante implantation du réseau communal, se retrouveront à l'avenue de Loudun lundi prochain.

Nul doute qu'ils apprécieront le nouvel écrin qui a bénéficié d'un investissement supérieur à un million d'euros. Dans la foulée de la revitalisation de l'établissement scolaire vieuxleuzois, d'autres écoles communales font (ou feront prochainement) l'objet de travaux.

A Thieulain, un nouveau préau a été posé durant les vacances d'été. Un autre chantier débutera bientôt à l'école de Bon-Air, où deux classes conteneurs appartenant à la Ville vont être installées.

vont être installées.

« Les premiers travaux devraient être lancés en novembre. Cette rénovation permettra de refaire l'installation électrique, de donner un coup de peinture et de remplacer les châssis », précise M™ Fontaine. ■ P.-1.6.